



Vertreter von Stiftung und Schule bei der Übergabe. FOTO: ACKERMANN

Bürgerstiftung spendiert I-Pads für Schule

Münster – Die Bürgerstiftung hat der Eichendorffschule einen iPad-Koffer mit acht Geräten im Wert von 3500 Euro finanziert. Neben 70 Tablets, die der Kreis für bedürftige Schüler zur Verfügung gestellt hat, und 11 schuleigenen iPads sei dies „eine willkommene

Erweiterung unserer Ausstattung“, so Fachbereichleiter Alexander Fischer. Die 70 Geräte waren zuletzt alle in Schülerhand zur Bewältigung des Distanzunterrichts. Die 19 zusätzlichen iPads in der Schule werden im Präsenzunterricht genutzt. red